
                                                 

      

 
 
 
 

A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
 
¿Conocía el consejero de sanidad que La directora médica de Atención Primaria, 
Beatriz Josa, llevó a vacunar a su madre, de 87 años, el 12 de enero al centro de salud 
de Nueva Montaña? 
 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
 
¿Justifica el consejero el contexto en que supuestamente se produjo la vacunación de 
la madre de la directora médica de Atención Primaria? 
 
 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
 
¿Si la gerente de Atención Primaria dice que “«Es cierto que a los centros no se les 
había dado instrucciones específicas sobre qué hacer si sobraban dosis”, como 
justifica que desde la consejería y del SCS se afirmara que se tenia previsto e incluso 
que había una lista de espera? 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
¿Cómo es posible afirmar que el día 12 de enero “pero no encontraron a nadie y el 
tiempo apremiaba para que no se perdieran», cuando no se habían vacunado las 
residencias de mayores? 
 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria  
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
 
¿Considera el consejero como lo hace la Gerente de atención primaria que lo único 
que se ha hecho ha sido optimizar las vacunas, todo menos falta de ética? 
 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
¿Considera el consejero que ante el escandalo que se está produciendo en el país con 
dimisiones de políticos y gestores y la exigencia de responsabilidades incluso a 
funcionarios, así como las diligencias que la fiscalía ha abierto al respecto, no existen 
motivos para el admitir la dimisión de la directora medica de Atención Primaria o el 
cese de la gerente que la ampara? 
 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
Ante sus declaraciones de hoy 27 de enero que “si me ha sobrado vacuna y me da 
tiempo a ir a una residencia donde todavía queda algún residente o profesional por 
vacunar, esa es la primera opción” y “si no tengo ninguna de esas opciones por la 
rapidez, antes de tirar la dosis, por la escasez que tenemos, lógicamente, a cualquier 
persona” ¿cabe pensar que ya conocía que se había vacunado el pasado 12 de enero a 
la madre de un directivo de su consejería? 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
Ante sus declaraciones de hoy 27 de enero que “la directora no vacunó a su madre, fue 
un centro de salud quien vacunó a una señora” ¿se ratifica en las mismas e ignora las 
declaraciones de la gerente de Atención primaria donde explica el uso de información 
privilegiada  por parte de la directora médica?. 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria  
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
Sinceramente ¿considera creíble que el 12 de enero fecha en que la vacunación en 
Cantabria era anecdótica no fue posible encontrar a ninguna persona del propio 
centro de salud que perteneciera a los grupos prioritarios para vacunar? 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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A la Mesa del Parlamento de Cantabria 
 
 
César Pascual Fernández, diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta con respuesta oral ante el Pleno. 
 
¿Ratifica la posición y las declaraciones de la gerente de Atención Primaria de que se 
actuó conforme a lo protocolizado? 
 

27 de enero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Diputado del Grupo P. Popular 
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